

さくらっこ便り 12月号

桜の聖母短期大学 親と子の広場

木枯らし・・・と思えば、いつの間にか冬の足音が聞こえてきました。
それもそのはず、もうすぐ今年も終わるのですね。

さくらっこたちは、今月もやっぱり元気いっぱいでした。

11月5日は、なんとおじいちゃん先生、長谷川茂先生が久しぶりにさくらっこに遊びに来てくださいました。それから、お茶の水女子大学のナーサリールームの菊地知子先生、濱崎由紀子先生、田園調布学園大学から矢萩恭子先生がさくらっこの見学にいらっしやいました。さくらっこたちの中に、スーッと入って遊んでくださって、さすが・・・と、学生たちも感心していました。

また、食物栄養専攻の学生二人と一緒に、市川優先生、木下ゆり先生も入ってくださって、「サツマイモの団子づくり」が始まりました。

<11月5日>

早速好きな遊びが始まります。お母さんたちは今日は、毛糸を使ってリースを飾ります。



Mちゃんは、アイロンビーズを使って作品作りです。ベイブレードは鍋の中です。



こちらでは、団子作りが始まりました。好きなタイミングで、好きなことが始まります。



3歳になった二人です。やる気が、大変しっかりでている表情です。



Kくんは器用に団子を丸めます。

こんなふうによでました。



みんな、とことん自分のやりたい遊びを極めることができます。
そんな力がしっかり育つ広場をお母さんお父さんたちや、学生たちも支えています。
食物の先生方にも、今年は土曜日7回、平日2回お世話になりました。
新年あけて1月7日には、木下ゆり先生に「ぐりとぐらのカステラ」を紹介していただきます。
お楽しみに！

<11月12日> 10月・11月のお誕生会でした！

小学生たちのブームはベイブレードです。今日はKくんがスタジアムを持ってきてくれました。Mくんは、お父さんお母さんから離れて、お姉さんたちと夢中で参加しています。ハロウィンのカボチャも描いてくれました。



さあ、今日は何を作ろうかな？

アイロンビーズって難しいね。



ママに読んであげてね。

私3か月です。



なにて遊ぼうかなあ。



蒸しケーキができる前にお味見を。



誕生日でない人も、みんなろうそくを消すのがさくらっこ流です。ケーキもみんなで作ってトッピングもしておいしかったね。

お誕生日おめでとう！

<12月・1月の予定> *12月は短大行事のため、1回のみ開催です

12月17日(土) クリスマスの準備をしよう

1月7日(土) お正月おめでとう(ぐりとぐらのカステラ作り)

1月14日(土) お誕生会をしよう(12月・1月生まれのおともだち)